



Dr. Michael Mattar
Gabriele Neff
Dr. Wolfgang Heubisch
Wolfgang Zeilhofer-Rath
Thomas Ranft

FREIHEITSRECHTE
TRANSPARENZ
BÜRGERBETEILIGUNG

STADTRATS
FRAKTION
MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Schriftliche Anfrage
Wegfall von Parkplätzen in Parklizenzengebieten?

28.08.2014

In der der Landeshauptstadt München ist der Parkraum knapp. Besonders kritisch ist die Parkplatzsituation in den innenstadtnahen Bereichen, die schon lange Zeit mit Parklizenzen bewirtschaftet werden. Durch Straßenerneuerungen und Neugestaltung von Straßen und Plätzen wurden immer wieder Parkplätze geopfert. Jüngstes Beispiel ist der gesamte Bereich in und um die Welfenstraße in Haidhausen. Sinnvolle Nachverdichtung des Wohnraums verstärkt das Problem. Ebenso notwendiger Platz für den Fahrradverkehr - wie die Diskussion um die Rosenheimer Straße zeigt - wird die Parkplatzsuche weiter verschärfen. Der gut gefüllte Etat der Stellplatzablöse wird aber für die Schaffung von Anwohnergaragenplätzen viel zu selten verwendet. Der Stadtrat muss sich in dieser Amtsperiode ein klares Bild über den Parkraumdruck machen, um sinnvolle Entscheidungen treffen zu können, die möglicherweise weitere Parkplätze im öffentlichen Raum kosten werden.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Parkplätze im öffentlichen Straßenraum gibt es derzeit in den Parklizenzengebieten, zugeordnet nach Stadtbezirken?
2. Wie viele Parkplätze sind in den letzten 10 Jahren weggefallen bzw. wie viele Parkplätze gab es im Zeitpunkt der Ausweisung als Parklizenzenbereich, zugeordnet nach Stadtbezirken?
3. Wie viele Parkplätze sind in den letzten 10 Jahren als Anwohner-Parkplätze in Tiefgaragen entstanden, zugeordnet nach Stadtbezirken?
4. Wie viele Anwohnerparklizenzen sind derzeit vergeben, zugeordnet nach Stadtbezirken?
5. Wie hoch war in den Parklizenzengebieten in den letzten 10 Jahren das Aufkommen der Stellplatzablöse?

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Wolfgang Zeilhofer-Rath
Stadtrat